



Presidenciables de PRI-PAN-PRD desfilan en foro; De Hoyos insiste en alianza con MC



En un escenario se juntaron quienes años antes se llamaban opositores entre sí: perredistas, priistas y panistas. Bajo el grito “¡Unidos!”, líderes políticos que ya se han destapado como aspirantes a la candidatura presidencial para el 2024 abrieron el foro “Unidad y Gobiernos de Coalición”, convocado por la organización Unid@s para Mejorar, los mismos que llamaron a marchar en febrero en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE).

En el primer día del evento se reunieron figuras como las senadoras Lilly Téllez y Claudia Ruiz Massieu, los diputados Santiago Creel Miranda y Juan Carlos Romero Hicks, el empresario Gustavo de Hoyos Walther y el priista Enrique de la Madrid Cordero. Se espera que en las mesas faltantes se presenten el resto de los aspirantes a la candidatura común, entre ellos la Senadora del PRI Beatriz Paredes, el exgobernador de Michoacán Silvano Aureoles, el exgobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca, el exdiputado y exmilitante del PRD Demetrio Sodi, y el Senador Miguel Ángel Mancera.

Fue bajo el mismo llamado de unidad de las fuerzas políticas opositoras a Morena que el empresario Gustavo de Hoyos insistió que el bloque debe de tener como integrante a Movimiento Ciudadano con miras al 2024, a pesar de que su dirigente Dante Delgado ha asegurado que no tiene ninguna intención de ser un cuarto partido en la coalición “Va por México”. “Hay que mantener la unidad opositora, sumando en su momento a Movimiento Ciudadano”, expuso el empresario. “No se trata de las propuestas de una persona. Ya tenemos clara la ruta, ya tenemos el mapa para llegar allá [en el 2024], y es el mapa de propuesta ciudadana para que nadie se quede atrás (...). No lo duden, los vamos a echar de Palacio Nacional”.

Mientras De Hoyos emitía este mensaje, el partido naranja realizaba su propio evento, el “Seminario sobre Seguridad, Justicia y Paz”; que anunció en sus redes sociales como una plática para construir “una agenda ciudadana rumbo al 2024”. El encuentro, que fue planteado como un espacio de diálogo con participación de la sociedad civil por medio de redes sociales, tuvo sus primeras dos mesas de diálogo



PERIÓDICO

sinembargo.mx

PÁGINA

0

FECHA

18/04/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

este lunes con fallas técnicas en la transmisión desde las redes de Sociedad Civil México, lo cual resultó en quejas ciudadanas. Ana Lucia Medina, su fundadora y militante panista desde 2005, inició los discursos con una exigencia de que el próximo Gobierno encabezado por la oposición “sea un Gobierno de coalición”.

<https://www.sinembargo.mx/17-04-2023/4350247>